

RESIDENTE LAGOS REAFIRMÓ COMPROMISO DE TERMINAR CON CAMPAMENTOS ANTES DEL 2006

El Mandatario firmó esta tarde en Concepción un convenio de programación destinado a erradicar los asentamientos precarios de la Octava Región antes del 2005.

"Este convenio significa un tremendo esfuerzo en términos económicos. Es lo que nos permite cumplir lo que prometí cuando era candidato: erradicar todos los campamentos de aquí al 2006", señaló el Presidente.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, llegó esta mañana a la ciudad de Concepción para iniciar una visita de un día por la VIII Región. A su llegada, el Mandatario, acompañado por los ministros de Vivienda y Obras Públicas, Jaime Ravinet y Carlos Cruz, además del subsecretario de Desarrollo Regional, Francisco Vidal, se trasladó hasta la comuna de Talcahuano para realizar una visita inspectiva a las obras de mejoramiento del Eje Gran Bretaña-Alto Horno, que permitirá un tránsito expedito a los puertos de San Vicente y Talcahuano, además de un acceso fluido a los centros industriales de la zona. La iniciativa, ejecutada por el Ministerio de Obras Públicas, significa una inversión de 2.900 millones de pesos.

Posteriormente, el Jefe de Estado se dirigió hasta el Colegio Salesiano de la ciudad penquista, para asistir a la firma de un convenio de programación destinado a erradicar los asentamientos precarios de la Región del Bío Bío. La iniciativa pretende terminar, al 2005, con 240 campamentos de 29 comunas de la zona, beneficiando a más de 28 mil familias, con una inversión de más de 137 mil millones de pesos.

Durante el encuentro, al que asistieron cerca de cuatro mil personas, el Primer Mandatario recalcó que "este convenio significa un tremendo esfuerzo en términos económicos. Es lo que nos permite cumplir lo que prometí cuando era candidato: erradicar todos los campamentos de aquí al 2006".

Agregó que este convenio forma parte del proyecto país del Gobierno, recalcando que "cuando decimos que hay cosas que el mercado no puede resolver, es porque consideramos que hay que dar más recursos donde hay más pobreza", dijo el Presidente Lagos, añadiendo que "en eso consiste la democracia, en decir cuánto del dinero del Estado va a ser para una casa o un subsidio, para una escuela o una posta de salud".

Sobre el mismo tema, el Jefe de Estado planteó que en esta región hay más pobreza que en el resto del país, razón por la cual indicó que "hay que invertir más que en el resto de Chile".

Finalmente, el Presidente Lagos instó a quienes asistieron a la actividad a apoyar la tarea del Gobierno en los próximos cuatro años de administración, recalcando la situación que afecta al mundo y a la economía y solicitando aunar esfuerzos y voluntades para trabajar por el bien de Chile.

Tras la firma del convenio de programación, el Primer Mandatario se dirigió a la Universidad Concepción donde se reunió con más de mil microempresarios que asisten a un encuentro con motivo del quinto aniversario del programa de crédito que el Banco Estado ha diseñado para apoyar estas unidades productivas.